



www.mg.co.id

## Arsenal Sudah Berani Bicara Gelar

LONDON (IM) – Kemenangan Arsenal atas Manchester City (1-0) pada lanjutan Liga Inggris akhir pekan kemarin, membangkitkan semangat skuad The Gunners. Bahkan sang pencetak gol, Gabriel Martinelli sudah berani bicara gelar.

Arsenal masih jadi salah satu tim, bersama Tottenham Hotspur, yang belum terkalahkan di Liga Inggris sejauh ini dari delapan laga. Mereka berdua tempat puncak klasemen Liga Inggris dengan Tottenham yang lebih unggul produktivitas gol, poinnya sama-sama 20.

Dilansir dari BBC, Martinelli begitu senang membawa timnya menang atas Manchester City. Pun, pemain asal Brasil itu menyinggung soal gelar. “Kami tahu betapa beratnya melawan mereka. Kemenangan ini menambah kepercayaan untuk memenangi gelar di musim ini, karena kami adalah Arsenal dan kami percaya bisa mewujudkannya,” ujarnya.

Arsenal sebenarnya nyaris juara Liga Ing-

gris di musim lalu. Sudah ratusan hari duduki puncak klasemen Liga Inggris, namun disalip Manchester City jelang pekan-pekan terakhir. “Kami sudah berkembang dibanding musim lalu dan akan mencoba lebih baik lagi. Kami hanya harus terus berjuang memenangi laga demi laga,” tegas Martinelli.

Kemenangan itu dinilai sangat penting buat Arsenal. Pundit Sky Sports Paul Merson meyakini kemenangan ini akan membuat Arsenal makin pede mengejar gelar juara. “Menang setelah begitu lama puasa kemenangan



GABRIEL MARTINELLI  
Pemain Arsenal

atas Man City itu adalah hasil yang besar karena memberi Arsenal keyakinan bahwa mereka sekarang bisa jalan terus dan juara Premier League. Yang penting adalah tidak kalah setelah hasil di pekan sebelumnya,” ujar Merson di Sky Sports. **vit**

## Greenwood Masih Bisa Cetak Gol

GETAFE (IM) – Mason Greenwood akhirnya mencetak gol setelah dua tahun tidak melakukannya. Greenwood tampak tidak berselebrasi, sepertinya campur aduk perasaannya.

Pada laga Getafe melawan tuan rumah Celta Vigo di Liga Spanyol, Minggu (9/10) malam WIB yang berkesudahan 2-2, Greenwood yang main sebagai starter menyumbang satu gol. Greenwood mencetak gol di menit ke-33. Diawali pergerakan Diego Rico ke dalam kotak penalti, lalu beri umpan tarik dan mampu dimaksimalkan Greenwood tanpa cela.

Dilansir dari The Sun, Greenwood akhirnya bikin gol lagi setelah 628 hari. Gol terakhir sang striker dicetak saat masih bermain di Manchester United pada 19 Januari 2022 dalam kemenangan MU atas Brentford 3-1.

Namun setelah itu dirinya dibekukan oleh Setan Merah. Itu karena dugaan kekerasan dan pelecehan Greenwood kepada kekasihnya.

Greenwood lantas absen dari lapangan hijau dan harus

jalani persidangan demi persidangan. Akhirnya, pemain berusia 22 tahun itu tidak dinyatakan bersalah.

Demi menyelamatkan kariernya, Greenwood lantas menerima tawaran Getafe dengan skema peminjaman selama musim. Setelah mencetak gol, tindak-tanduk Greenwood mencuri perhatian.

Greenwood tampak tidak berselebrasi. Greenwood hanya berjalan ke sudut lapangan, lalu dipeluk oleh rekan-rekannya. Para fans sepakbola menilai, bisa jadi perasaan Greenwood campur aduk. Akhirnya, dirinya membuktikan kalau masih cukup berjati. **vit**



MASON GREENWOOD  
Pemain Getafe



Ange Postecoglou dan Son Heung-min dituntut menaikkan performa Tottenham Hotspur.

## Sanggupkah Tottenham Pertahankan Tren Positif?

“Saya tak yakin berapa lama Spurs muncaki klasemen. Tapi dengan absen di kompetisi Eropa jelas membantu peluang mereka berada di empat besar,” kata Alan Shearer.

LONDON (IM) – Tottenham Hotspur tampil bagus dalam delapan pertandingan awal Liga Inggris musim ini. Spurs belum kalah sejauh ini. Mereka membukukan enam kemenangan dan dua hasil imbang di Liga Inggris.

Salah satu kemenangan Spurs didapat saat melawan Manchester United dan Liverpool. Sementara satu dari dua hasil imbang didapat saat melawan Arsenal.

Start bagus itu membuat Spurs pun menempati posisi teratas Liga Inggris. The Lilywhites mampu mengumpulkan 20 poin, unggul produktivitas gol dari Arsenal di posisi kedua.

Penyerang legendaris Inggris Alan Shearer mengakui Spurs adalah kejutan besar, meski ma-

sih ragu mereka bisa bersaing di pertarungan gelar. Namun James Maddison dkk jelas punya keuntungan penting yakni absen dari kompetisi Eropa yang menguras fisik dan mental.

“Kejutan besarnya adalah melihat Tottenham memimpin menuju jeda internasional. Tapi mereka ngebut di bawah bos baru, Ange Postecoglou dan sudah memetik sejumlah hasil mengesankan. Saya tidak yakin berapa lama Spurs akan bertengger di puncak, tapi fakta bahwa mereka tak tampil di kompetisi Eropa musim ini jelas akan membantu peluang mereka untuk bertahan di empat besar,” tulis Shearer dalam kolom di BBC.

Postecoglou menyikapi apa yang diraih timnya dengan kalem. Menurutnya, Spurs

hanya ingin menghadapi laga demi laga, tanpa memikirkan terlalu jauh soal peluang meraih tite juara.

“Apa yang terjadi sekarang tidak menggambarkan apa-apa. Kompetisi baru menyelesaikan delapan pertandingan. Perjalanan musim ini masih panjang. Yang bisa kami lakukan adalah mempersiapkan diri dengan baik guna menghadapi laga demi laga. Para pemain termotivasi untuk terus tampil dengan baik,” kata di situs klub.

Setelah ditinggal sang maskot yakni Harry Kane yang pindah ke Bayern Munich awal musim 2023/2024, tidak sedikit kalangan yang meragukan kiprah Spurs di musim ini. Dalam beberapa tahun terakhir Kane sudah menjadi roh klub tersebut.

Namun nyatanya Richarlison, Son Heung-min, Dejan Kulusevski, Cristian Romero dan kawan-kawan sanggup memberikan pembuktian. Beberapa pemain baru seperti Destiny Udogie, Micky van de Ven dan James Maddison langsung tampil apik. Pada pekan kedelapan Liga Inggris,

di Kenilworth Road, Sabtu (7/10) malam WIB, Spurs mengalahkan tuan rumah Luton Town, 1-0 dengan 10 pemain.

Harry Kane sendiri senang melihat performa Tottenham Hotspur di awal musim ini. Dia berharap The Lilywhites bisa menjaga konsistensi penampilannya tersebut hingga akhir musim, yang tentunya berujung gelar juara liga. Sebab Tottenham terakhir kali menjuarai Liga Inggris pada 1961 dan sudah puasa gelar sejak 2008.

“Saya sudah sering bilang kalau saya adalah fans Tottenham dan saya ingin lihat tim tampil bagus Spurs tampil sangat baik. Menyenangkan melihatnya. Saya sudah katakan sebelumnya, manajer melakukan pekerjaannya dengan bagus jika melihat cara mereka bermain. Fans pun mendukung penuh tim dan itulah yang mereka butuhkan setelah beberapa musim terakhir yang buruk. Saya cuma ingin melihat Tottenham menjuarai Premier League,” kata Kane seperti

dikutip Belfast Telegraph.

Kane mengakui selalu membaca dan mengikuti perkembangan mantan klubnya. “Saya selalu memantau Spurs dan Premier League. Musim memang masih panjang, tapi seperti yang manajer bilang, fans harus antusias dan senang melihat segalanya berjalan sejauh ini. Semoga mereka bisa terus seperti ini,” kata Kane.

Hanya saja, mantan pemain Manchester City dan Arsenal, Bacary Sagna mengingatkan skuad Spurs bahwa perjalanan musim masih panjang. Menurutnya, Son dan kawan-kawan belum memiliki kekuatan yang sesuai untuk bisa menjadi penantang trofi Liga Inggris.

“Saya masih yakin perebutan gelar juara saat ini hanyalah antara Manchester City dan juga Arsenal. Menurut saya, Tottenham akan jatuh seperti biasa, dan ini bukan karena saya adalah fans Arsenal, melainkan saya tidak melihat konsistensi Tottenham untuk satu musim ini,” ucap Bacary Sagna yang dilansir dari Paddy Power. **vit**

## Madrid Tetap Yakin Miliki Mbappe

MADRID (IM) – Rumors hubungan Kylian Mbappe dengan Real Madrid tidak pernah berhenti. Bahkan petinggi klub itu yakin Mbappe bakal gabung musim depan.

Mbappe pada musim panas lalu sempat meminta dijual kepada manajemen Paris Saint-Germain. Permintaan itu ditolak dan Mbappe dibekukan.

Saat itu Mbappe juga enggan menekan kontrak baru, sehingga PSG berpikir bahwa ini adalah akal-akalan si pemain dan Madrid saja. Mbappe kemudian dimasukkan kembali ke dalam tim, tapi belum juga ada tanda-tanda memperpanjang masa tinggalnya di PSG.

Situasi ini membuat masa depan Mbappe masih jadi spekulasi sampai saat ini. Palsalnya Madrid bisa mulai bernegosiasi dengan Mbappe Januari nanti dan mendatangkannya secara cuma-cuma.

Jika hal itu terwujud maka kerugian besar untuk

PSG kehilangan pemain terbaiknya secara gratis. Terkait isu transfer Mbappe yang masih hangat sampai saat ini, salah satu jajaran direksi Madrid angkat bicara.

Jose Manuel Otero yang berposisi sebagai direktur klub menyebutkan, Mbappe diyakini bakal berseragam putih-putih musim

depan. “Saya yakin dia akan datang. Real Madrid itu menjamin keamanan, hasil, dan juga keseriusan. Saya yakin dia akan gabung ketika berstatus bebas transfer. Tentu saja, dia terlahir untuk main di Real Madrid. Zidane datang ke sini usia 29 tahun, Mbappe bakal datang di usia 25 tahun. Kariernya bakal panjang bersama kami,” ujar Otero seperti dilansir Football Espana.

Dia juga membantah klaim Presiden PSG Nasser Al-Khelaifi soal perjanjian pra-kontrak dengan Mbappe musim panas kemarin. “Jika kami salah ambil langkah dengan Mbappe, PSG tentu akan langsung bereaksi. Kami tahu apa yang bisa kami lakukan dan yang harus dilakukan. Saya berharap jika Mbappe benar-benar datang pada 2024, maka dia akan datang baik-baik. Tidak ada yang bisa menuduh kami sudah kongkalikong dengannya,” tandasnya. **vdp**



KYLIAN MBAPPE  
Pemain PSG

## Duo Manchester Incar Mitoma

BRIGHTON (IM) – Manchester United dan Manchester City disebut sama-sama tertarik dengan winger Brighton, Kaoru Mitoma. Sang pemain mencuri perhatian bersama Brighton & Hove Albion. Sejak debutnya di musim 2021/2022, ia memiliki skill sebagai penyerang sayap kiri yang berbahaya.

Ia memiliki kekuatan lari yang sangat cepat, gocekannya memikat. Pemain asal Jepang ini pun sudah mengoleksi 10 gol dari total 41 penampilan di seluruh kompetisi.

Dilansir dari media-media Inggris, Mitoma dikabarkan sudah diminati beberapa klub, seperti duo Manchester. Kedua klub ini disebut-sebut mau menambah amunisi di pos penyerang sayap.

Manchester United bisa saja melepas Jadon Sancho di Januari men-

Manchester City sebenarnya memiliki stok penyerang sayap yang mumpuni. Tapi bukan rahasia lagi, kalau manajernya Pep Guardiola selalu menambah persaingan di dalam tim.

Mitoma diketahui bersedia memperpanjang kontrak di Brighton selama lima tahun lagi, sedianya kontraknya akan habis di musim panas 2025. Namun pemain berusia 26 tahun itu diyakini akan dilepas Brighton dengan harga dibuka dari 70 juta Pounds atau setara Rp1,3 triliun.

Patut ditunggu perkembangan selanjutnya. **vdp**



KAORU MITOMA  
Pemain Brighton & Hove Albion

datang, sehingga butuh pemain baru.

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com